

Experiencia Erasmus Burdeos (Francia) 2010/2011



Hola, soy Ernesto Padilla Martínez, si vais a ser Erasmus seguramente sea el mejor año de vuestra vida, Burdeos es un gran destino, pero nunca está de más un poco de ayuda así que voy a contaros cosas sobre este destino para que os sea de ayuda.

-Contrato de estudios:

Éste no es un destino en el que puedas sacar muchas asignaturas troncales, ya que sólo puedes coger un año entero sin mezclar, escogiendo el segundo año de alguna especialidad es como más troncalidad puedes sacar, pero lo interesante es un tercer año en el que te puedes sacar algo de troncalidad optatividad, libre configuración y el proyecto.

La página de la escuela es ésta <http://www.enseirb-matmeca.fr/> y podéis ver las asignaturas en el siguiente enlace: <http://www.enseirb-matmeca.fr/syllabus/>, aquí podéis ver las diferentes especialidades con sus diferentes semestres.

En cuanto al proyecto, os recomiendo que busquéis desde el primer día ya que se os puede complicar porque ahora es más difícil que den los proyectos los laboratorios asociados a la facultad como solían hacer ya que deben ser remunerados obligatoriamente. El responsable de la especialidad que hayáis escogido os irá mandando correos con las diferentes ofertas de stages pero la gran mayoría son en otras ciudades.

Hay unos cuantos fórums de distintas empresas en la escuela en las que podéis hacer entrevistas para stages

-Cosas importantes los primeros días :

Nada más llegar, ir a relaciones internacionales y hablar con Marie-Odile (que será la persona que más os pueda ayudar a lo largo de vuestra estancia) para mandar el certificado de llegada y hacer todo lo necesario para la matrícula y obtener el certificado de escolaridad, que será muy importante para cosas como pedir la CAF.

Los primeros días tienes que hacerte también una cuenta del banco, y poder tener chequera (ya que tendrás que pagar muchas cosas con ella) y tener el RIB.

Una vez tengas ambas cosas conseguidas podrás pedir la CAF, que es una ayuda del gobierno francés para el alojamiento que reduce bastante el precio del lugar donde viváis ya sea residencia o piso.

El Ikea es otro de los sitios que debéis visitar los primeros días para comprar todo tipo de cosas para el cuarto, está en Bordeaux Lac a las afueras, hay que coger un par de autobuses para llegar.

-Ciudad:

Burdeos es una ciudad preciosa al sur de Francia cuya primera actividad económica es el vino y la gastronomía en general, tiene lugares espectaculares como la place de la bourse o quinconces, tiene la calle de tiendas más larga de Europa, Sainte Catherine, y está llena de estudiantes y de gente extranjera suele haber mucho ambiente en la calle y en cuanto al coste es algo más cara que Granada pero tampoco se nota tanto a la hora de hacer la compra en un mercado.

Tiene 3 líneas de Tram que te facilitará mucho la vida para moverte por la ciudad, y puedes sacarte el abono anual haciéndolo muy barato en cualquier oficina del tbc.

También hay muchos puestos en la ciudad para “alquilar” bicis en los que solo necesitas una tarjeta de crédito para poder sacarlas, de hecho mucha gente se mueve así por la ciudad.

En cuanto al alojamiento, lo mejor es alguna residencia del crous preferiblemente entre los villages renovados ya que los tradicionales son bastante cutres, las residencias privadas son bastante caras y no ofrecen mucho más que las normales y además hay que pagar por adelantado unos cuantos meses, es decir soltar una suma importante de dinero que al principio sin la beca es algo complicado.

Aquí podéis ver las distintas residencias

<http://www.crous-bordeaux.fr/>

Compartir un piso es una opción muy buena ya que si lo haces con algún otro Erasmus o algún francés mejorarás mucho el idioma, para conseguir piso la gente solía mirarlo en verano con tranquilidad para asegurarse un buen piso.

-Curso:

Las clases se dan en francés, el horario es distinto cada semana pero lo puedes consultar en el emploi du temps (<http://www.enseirb-matmeca.fr/edt/>) para así no volverte loco.

Las clases son de asistencia obligatoria, aunque a algunas se puede faltar, cada profesor de cada asignatura, al llegar el primer día del módulo que imparta repartirá los apuntes de la asignatura, cosa que es genial.

Los TP que son el equivalente a nuestras prácticas aquí si son de obligatoria asistencia y una vez finalizados hay que hacer una pequeña memoria.

Por ser Erasmus no nos dan mucha facilidad, de hecho somos como cualquier otro francés que está estudiando allí pero luego los exámenes allí no son tan difíciles como los de aquí así que no está mal.

-Aprender Francés:

En la ENSEIRB hay clases de francés para todos los estudiantes que quieran, si estás en segundo es más fácil que puedas ir ya que en tercero suele coincidir con alguna de las clases que tengas.

Puedes apuntarte a clases de francés en el DEFLE, que está en el campus de Pessac cerca de la facultad y de las residencias del campus, para más información http://www.u-bordeaux3.fr/fr/l_universite/defle.html .

Otra opción es la alliance française que es el organismo oficial <http://www.alliance-bordeaux.org/> .

Si quieres estudiar por tu cuenta éstos son buenos libros “Grammaire progressive du français” y “Conjugaison progressive du Français” los dos de cle internacional, el “Bescherelle” es un libro muy bueno para trabajar las conjugaciones.

-Fiesta:

En Burdeos hay mucha fiesta, tanto en pubs que cierran temprano, como son el bodegón y el café des sports en place de la Victoire, como en discotecas que cierran a las 6 o las 7 de la mañana que están todas en una calle detrás de La gare.

Las fiestas en pisos de los erasmus, suelen ser las fiestas más locas junto con las organizadas por Erasmus en residencias en las que a veces hasta la policía estaba invitada, importante relacionarse con los Erasmus de la universidad de Montaigne Montesquieu de derecho y económicas que son los que más se suelen mover.

En place de la Victoire suelen haber muchas quedadas también, se hacen los botellones y la gente suele ver el fútbol por los pubs de allí o en el Connemara, cuando empieza el buen tiempo se hacen en la place de la Bourse donde se está agustísimo y hay muchísimo ambiente.

Espero que os haya sido de ayuda, un saludo.

Os deixo con algunhas imáxenes de algúns sitios de Burdeos



Sainte Catherine



Quinconces



Place de la Bourse



Place de la Victoire